
    5 октября в Мари-Куптинской школе прошло общешкольное 

родительское собрание по вопросам организации школьного 

питания учащихся, рассмотрели вопросы по учебной и 

воспитательной деятельности, по внешнему виду детей, также  

родителей  ознакомили о введении профорганизационного 

минимума  в 6-9 классах 

 

 

 


